

**Wer hat die Berliner – Pfannkuchen erfunden?**

**Wenn die schöne Legende stimmt wurden diese Pfannkuchen im Jahr 1756 von einem Berliner Zuckerbäcker erfunden worden.**

**Der wollte eigentlich Kanonier unter Friedrich dem Großen werden, er endete aber schließlich wegen Wehruntauglichkeit als Feldbäcker.**

**Mangels Backofen hat er die Hefeteigteilchen in Pfannen voll mit heißem Fett über offenen Feuer gebacken.**

**Der verhinderte Kanonier landete damit einen Volltreffer.**

**Im 19.Jh. ist der Berliner Pfannkuchen gemeinsam mit dem Karneval aus dem Rheinland auch nach Süddeutschland gekommen.**

**In vielen Bäckereien gibt es die Berliner mittlerweile das ganze Jahr.**